



Malgré la baisse de leurs salaires de 50%, les joueuses du Canon football filles accumulent les arriérés de salaires.

Las d'attendre après des promesses fallacieuses qui tardent à être honorées, elles ont choisi d'aller manifester devant le siège de la ligue de football féminin du Cameroun, à Yaoundé pour faire entendre leur voix.

Si les contrats sont individuels, force est de constater que même les 50 000 FCFA obligatoires versés comme subvention par la FECAFOOT ne sont pas payés.

Une source de cameroun24 au sein du canon fait savoir que le club attendait la tranche de la subvention promise par la Fédération qui n'est pas encore payé.

D'autre part, les primes d'entraînement sont payées mais les matchs du Canon Filles ne sont toujours pas programmés par la ligue féminine alors que le Canon a eu gain de cause dans le litige qui les opposait.